



In Anerkennung
der besonderen Verdienste um die
europäische Einigung wird

Kinderhilfe Tschernobyl Coesfeld

die Europamedaille verliehen.

Straßburg, den 3. II. 1996

Wolfram Mautaus

Vorsitzender der
EVP-Fraktion

Johannes Risse

Koordinator der CDU/CSU-Gruppe
in der EVP-Fraktion

H. Kippelhoff-Wurmb

Mitglied des
Europäischen Parlaments

In vielen Gesprächen mit den Betreuern, Kindern und Familien ist von unseren weißrussischen Partnern immer wieder zum Ausdruck gebracht worden, dass insbesondere das Gefühl, Freunde gewonnen zu haben, für sie ein wichtiges Moment unserer Partnerschaft ist. Die Lehrer haben uns immer wieder mitgeteilt, dass die

Kinder mit diesen Kontakten aufleben würden und sich das auch auf die Familien überträgt.

Im Hinblick auf unser erklärtes Ziel, insbesondere die Freundschaft zwischen den Völkern zu fördern, ist uns bewusst, dass Freunde sein keine Beziehung von begrenzter Dauer ist. Wir haben uns deshalb vorgenommen, von der organisatorischen und ideellen Seite her die Voraussetzungen zu schaffen, dass die entstandenen Kontakte auch in Zukunft weiter gepflegt werden.